

# EXPRESES

De Guayaquil en la vida nacional

jueves 1 de diciembre de 2011

► P.V.P. 50 centavos ► Año 39

► N° 14009

► 40 páginas ► EDICIÓN FINAL

ESTUDIO DE LA ESPOL

## Cerca de Guayaquil hay mayor instrucción

Según un estudio del Centro de Estudios e Investigaciones Estadísticas de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), las personas que habitan en los cantones más cercanos a Guayaquil tienen un nivel más elevado de instrucción que quienes viven en zonas alejadas.

En El Empalme, Colimes, Palestina y Balzar, los niveles de estudios de posgrados son imperceptibles; y los de analfabetismo, altos.

En Samborondón, en cambio, la población con nivel de posgrado es mayor incluso que la de Guayaquil. Gaudencio Zurita, director del centro que hizo el estudio, tiene una posible explicación: en los cantones lejanos viven personas dedicadas a la agroindustria o agricultura, y sus actividades no requieren del estudio de especialidades. ► **Página 13**